
Приложение № 2 к
 Протоколу комиссии от 19.01.2024 г.

Отчет о работе комиссии по здравоохранению, социальной политике и
взаимодействию с общественными организациями Общественной палаты
муниципального образования «Кингисеппский муниципальный район»

Ленинградской области за второй созыв

9  февраля  2021  года  была  сформирована  Общественная  палата  второго
созыва  муниципального  образования  «Кингисеппский  муниципальный  район»
Ленинградской  области.  В  этот  же  день  Постановлением  №  06-21/ОП  были
утверждены постоянные комиссии и их списочный состав, в том числе и комиссия
по здравоохранению, социальной политике и взаимодействию с общественными
организациями, во главе с председателем Корнеевой Надеждой Семеновной, общей
численностью 4 человека.

Первое заседание  комиссии состоялось 16 марта  2021 года,  завершающее
заседание проходит сегодня – 19 января 2024 года.

За три года мы провели 12 заседаний. Рассмотрели более 20 вопросов. 
Основные направления работы комиссии:
- поддержка оказываемая участникам СВО и их семьям;
- доступность и качество медицинской помощи в районе;
- меры по социальной поддержки населения;
- поддержка некоммерческих организаций;

Два  года  мы  на  заседания комиссии  приглашали  представителей
некоммерческих  организаций  работающих  в  Кингисеппском  районе,  которые
рассказывали  нам  о  своей  деятельности.  Также  провели  встречу  с  НКО.
Руководители организаций рассказали о трудностях, с которыми они сталкиваются,
и  необходимости  проводить  встречи с  представителями власти  для  обсуждения
общих вопросов. 

Мы  рекомендовали  администрации  района  использовать  потенциал
профильных НКО при планировании и реализации муниципальных программ.

Вопросы здравоохранения поднимались нашей комиссией постоянно. 
В  2021  году  по  итогам  рассмотрения  вопроса  об  организации  планового

лечения больных в период пандемии и проведение вакцинации от карона вируса
было принято Постановление Общественной палаты от 25.03.21 г. № 10-21/ОП со
следующими рекомендациями администрации:

-  обратиться  в  Правительство  Ленинградской  области  с  просьбой  о
выделении  дополнительных  доз  вакцины  от  коронавируса  Ивангородской
больнице  для  вакцинации  граждан  РФ,  постоянно  проживающих  в  Эстонской
Республике в связи с публичным обещанием Губернатора Ленинградской области
(https://ria.ru/20210226/vaktsinatsiya-1599035345.html)

-  обратиться  в  Правительство  Ленинградской  области  с  просьбой  о
выделении  дополнительных  машин  и  медицинских  бригад  скорой  помощи  для
перевозки больных инфекцией COVID-19, проживающих в других района области.
Наличие в Кингисеппе ковидного госпиталя, привело к увеличению нагрузки на
машины  скорой  помощи  и  частому  отсутствию  необходимого  минимума



автомобильного  парка  для  осуществления  экстренной  помощи  местному
населению.

Первый пункт рекомендаций был выполнен. На второй ответа не поступило.
Рассмотрев  вопрос  о  перспективах  развития  здравоохранения  в  районе,

комиссия  рекомендовала  администрации  провести  совещание  со  всеми
собственниками  земли  и  зданий,  примыкающими  к  территории  Кингисеппской
ЦРБ, на предмет взаимодействия по уборке территории, сохранению свободного
доступа машинам скорой помощи к помещениям больницы и вопросам парковки
(стоянки)  транспортных  средств  около  входа  в  стационар  и  поликлинику  и
увеличить  зону  запрета  на  розничную  торговлю  алкогольной  продукции  от
учреждения здравоохранения в городе Кингисеппе. 

Был  получен  ответ  (Вх.  От  09.06.21  №  01-20-2443/2021):  «…считаем
нецелесообразным увеличение расстояния зоны запрета на розничную торговлю
алкогольной  продукции  от  учреждений  здравоохранения  в  г.Кингисеппе,  т.к.
данный факт будет являться барьером для организации торговли».

В  2023  году  нами  было  отправлено  обращение  в  Общественную  палату
Ленинградской области с рекомендациями в части решения проблемных вопросов
здравоохранения на уровне района, которое было рассмотрено на круглом столе с
приглашением  председателя  комитета  по  здравоохранению  области,  и  большая
часть наших предложений нашла поддержку областной палатой, и они направлены
в работу.  Это расширение медицинского колледжа в Кингисеппе,  строительство
модульных ФАПов на селе и приобретение жилья для медицинского персонала,
возможно в строящихся домах.

Информацию  по  другим  вопросам  повестки  дня  всех  заседаний  члены
комиссии приняли к сведению. 

В  целом,  считаю  работу  комиссии  по здравоохранению,  социальной
политике  и  взаимодействию  с  общественными  организациями Общественной
палаты Кингисеппского района считаю удовлетворительной. 

Председатель комиссии 
по здравоохранению, 
социальной политике и
 взаимодействию с 
общественными организациями                           Н.С. Корнеева


